

CRÓNICA DE LAS JORNADAS

El pasado 22 de marzo, se celebró en la Universidad de Málaga la 1ª Jornada sobre Prevención del Suicidio. Esta actividad se enmarca dentro de las actividades del primer Plan de Prevención de la Conducta Suicida en la Universidad de Málaga.

El objetivo de esta sesión fue sensibilizar y concienciar a los participantes, sobre el suicidio como un problema de salud pública y el estigma asociado al mismo.

La sesión fue presentada por el Director del Servicio de Atención Psicológica y Responsable de Comunicación y Relaciones Institucionales, profesor José Martín Salguero, en representación de la Decana de la Facultad de Psicología y Logopedia y por la Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación profesora Rosario Gutiérrez Pérez. La jornada fue impartida por Berta Moreno Küstner, catedrática del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico y Javier Ramos Martín, psicólogo general sanitario. Para su difusión contó con el apoyo del GOU y el Consejo de Estudiantes de ambas facultades.

A las jornadas asistieron 170 alumnos de los grados de las Facultades de Psicología y Logopedia y Ciencias de la Educación. Este éxito de asistencia demuestra el interés del alumnado por este tema y la necesidad de seguir actuando en esta línea para mejorar el conocimiento sobre el suicidio y promover actuaciones para su prevención.